

## Vereinsausritt 05.09.2021

Am 05.09 um 10 Uhr war es endlich wieder soweit und die Mitglieder des Reitvereins durften sich alle zu einem gemütlichen Beisammensein treffen.

Am eigentlichen Turnierwochenende, konnte der normalerweise traditionell am 1. Mai stattfindende Maiausritt, trotz Corona nachgeholt werden.

Die Anzahl der Reiter war dieses Jahr eher begrenzt, die Schritt-Trab-Gruppe, unter der Leitung von Birgit Alberts, bestand insgesamt aus nur 4 Reiterinnen. Bei der „schnellen“ Gruppe sah es nicht anders aus, denn diese umfasste Christian Soller, der sie anführen sollte und zwei weitere Reiterinnen.

Trotz der geringen Teilnehmerzahl gestaltete sich der Ausritt für alle Reiter\*innen, durch den idyllischen Wald bei zarten Sonnenstrahlen und noch leichtem Nebel über den Feldern, zu einem schönen und gemütlichen Vormittag in guter Gesellschaft.

Wie bereits die Jahre zuvor, war die größte Gruppe die der Fahrradfahrer\*innen. Nicole Mazanec hatte sich als Leitung der Gruppe für eine abwechslungsreiche Strecke entschieden, eigentlich war noch ein Zwischenstopp für die Radfahrer\*innen beim Aussichtspunkt „Hoher Berg“ in Syke geplant gewesen, jedoch machte ihnen dort der Nebel einen Strich durch die Rechnung und so führe sie ihr Weg wieder zur Reithalle, wo sie mit kühlen Getränken und bereits ersten Bratwürstchen auf das Eintreffen der Reiter\*innen warteten.

Im Gegensatz zu den vergangenen Jahren hatte der Vorstand dieses Jahr beschlossen, dass es keine Pause während des Ausrittes aufgrund der Corona-Pandemie geben wird. Aus diesem Grund haben sich alle Gruppen nach 2 Stunden wieder bei der Reithalle getroffen und die gelungene Vereinsveranstaltung mit kühlen Getränken und Bratwürstchen vom Grill, sowie netten Gesprächen ausklingen lassen.